

Une caravane de plus de 5 000 migrants quitte l'État mexicain du Chiapas pour les États-Unis.



La Havane, 31 octobre, (RHC)- Un caravane de plus de 5 mille migrants a quitté lundi matin, Tapachula, une ville de l'État mexicain du Chiapas, à destination des États-Unis où ils espèrent être acceptés en tant que réfugiés.

Selon El Universal, le groupe s'est mis en marche à 6 heures du matin, conduit par des "femmes et des hommes enchaînés par les mains",

Selon les organisateurs, il est prévu qu'à un moment donné de l'itinéraire, le gouvernement du président Andrés Manuel Lopez Obrador mette à leur disposition des bus pour les conduire à la ville d'Acapulco, dévastée par l'ouragan Otis, où ils prévoient d'aider à la reconstruction, avant de poursuivre leur route vers les États-Unis.

Le Diario del Sur rapporte que la caravane a été organisée après que des milliers de personnes se sont vu refuser le permis de libre circulation par l'Institut national des migrations.

Pour leur part, les autorités du Chiapas et des municipalités soutiennent le contingent avec des ambulances sur l'autoroute côtière, dans le but d'offrir une aide humanitaire aux voyageurs, où un grand nombre de familles voyagent avec des mineurs, dont certains en bas âge.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/337991-une-caravane-de-plus-de-5-000-migrants-quitte-letat-mexicain-du-chiapas-pour-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba